

Querido José María:

Me satisface el interés que UD. toma por mi tesis. Aquí la tiene. Prescinda de los errores de tipo formal, como la redacción que pudo ser mejor. El plazo de entrega se me acortó de una manera imprevista. No tuve tiempo de corregirla. Los subrayados con tinta roja son del profesor guía y nunca supe que intención tenían. Ahora bien, los errores de pensamiento puede UD. refutármelos si no está de acuerdo con ellos. Son la expresión de mi sentir y creer más auténticos. No le hablo de pensar porque siempre he tenido la impresión que mi pensar depende de mi sentir y mi comprensión de mi creencia.

Está germinando en mí un anhelo de cambiar el rumbo de mi vida. Irme a una comunidad místico-filosófica que dirige Lanza del Basto en Paris.

El amor que tanto he puesto en los hombre (concretos e individuales) me inclina ahora hacia algo más trascendente. Si UD. sabe algo de esta comunidad le agradecería que me lo comunicara.

Espero su respuesta, no se dé prisa. De repente he pensado que en la eternidad no se puede esperar porque los momentos no llegan.

Un abrazo con un afecto que no es momentaneo.

Carmen